

まつおっ子便り

椎葉村立松尾小学校便り

12月号

令和元年 12月 3日

松尾小ホームページはこちら



やさしい子ども かしこい子ども たくましい子ども 笑顔いっぱい松尾小

敬老交流学習・敬老交流給食



11月8日(金)に、子どもたちのおじいちゃんおばあちゃんを招いて、敬老交流学習と交流給食を行いました。交流学習では、宮崎県技能士連合会から2人の講師に来ていただき、フラワー装飾に挑戦しました。子どもたちは、作業の初めは緊張していましたが、時間が経つにつれて、おじいちゃんおばあちゃんと相談しながら、世界に一つしかない素晴らしい作品を仕上げていました。

交流給食は、ランチルームで参加者全員が和やかな雰囲気の中で会食を楽しみました。

子どもたちも、終始笑顔で、大満足の日だったようです。参加していただいたおじいちゃん、おばあちゃん、本当にありがとうございました。

椎葉村へき地教育研究大会

11月22日(金)に、椎葉村へき地教育研究大会が松尾小学校で開催されました。この大会は、毎年、椎葉村の小中学校が持ち回りで実施するもので、子どもたちの学習の様子を村内の全教職員で参観し、より良い授業の在り方などを協議する研修会です。今回も、村内の教職員を中心に66名が来校して、算数科の授業参観、協議等を通して研究を深めました。子どもたちは、いつもとは違う雰囲気の中、少し緊張気味でしたが、一生懸命学習に取り組んでいました。松尾小の子どもたちの真面目に学習に取り組む姿に参加した先生方も感心して帰られました。子どもたちにとっても、よい経験になりました。今後も、子どもたちは、学習だけでなく、様々な場面で活躍し、成長していってくれることと思います。



松尾っ子発表会

来年1月26日(日)には、毎年恒例の「松尾っ子発表会」を開催します。御家族の皆様、地域の皆様の多数の御来場をお待ちしています。なお、詳しい内容は、松尾っ子だより1月号でお知らせします。